

Titre : L'Imam Khomeini (paix à son âme), la civilisation islamique, la dégénération, le monde musulman, les superstitions, l'union, la République islamique, le retour vers l'islam et la quête de justice.

Auteur : Zeynaly Yahya,

Superviseur : Ali Ridha Wase'i

Année : 2009-2010.

Extrait :

Le présent document cherche à répondre à la question de connaître quel point de vue l'Imam Khomeini (paix à son âme) avait concernant la civilisation islamique et de connaître de son point de vue comment la civilisation islamique peut-elle être restaurée ? L'un des domaines fortement ignorés concernant l'Imam Khomeini (paix à son âme) est l'aspect civilisationnel de sa pensée. Selon lui, les musulmans parviendront au salut et à leur grandeur précédente à l'avènement de l'islam, s'ils franchissent quatre étapes. **Premièrement** : ils devront identifier les causes et les facteurs de la dégénération du monde musulman, comme : la négligence des enseignements religieux civilisant e et tomber dans le luxe, la division de la communauté et le fait de se sous-estimer face aux étrangers. **Deuxièmement** : ils doivent connaître et appliquer les facteurs qui permettront de sauver le monde musulman de cette stagnation et de cette chute, comme : sortir du sommeil de la négligence et de l'oubli, la connaissance de soi, la croyance en soi, compter sur soi, l'utilisation des enseignements religieux et la lutte contre l'arrogance. **Troisièmement** : Mettre de côté les superstitions à travers l'union, la sympathie, l'autoformation à travers les enseignements islamiques authentiques, se libérer des chaînes et de la servitude internes et externes en supprimant les effets de l'arrogance. Et enfin **quatrièmement** : Redonner vie à la civilisation islamique en établissant

des républiques libres avec des slogans « **ni l'Orient ni l'Occident** ». Pour arriver à cet objectif noble et digne, l'Imam Khomeini (paix à son âme) a présenté la République islamique d'Iran comme un modèle au monde musulman. De son point de vue, les problèmes de la société humaine ne seront résolus que par un retour vers l'islam pur et authentique. Les enseignements islamiques authentiques érigent les stratégies, les principes politiques internes et externes, la culture, l'économie et l'administration de la civilisation islamique. L'Imam Khomeini (paix à son âme), pratiquement, tout en fondant la civilisation islamique sur des enseignements chiites dans la République islamique et la présentant ensuite au monde entier, a fourni un espace pour l'apparition du sauveur de l'humanité (qu'Allah précipite sa venue) et pour une fin prospère de l'histoire humaine. L'Imam Khomeini (paix à son âme) invite toutes les nations opprimées à demander justice et à rétablir leurs droits sur les injustes. L'exportation de la révolution signifie inculquer l'idée de la quête de justice et du droit aux autres nations.